


Plexiglas
Des parois en plexiglas doivent être installées au niveau des accueils physiques, afin de protéger les agents.

Lingettes désinfectantes
Une rupture de stock est intervenue (priorité pour les soignants), ce qui a amené la direction a mettre à disposition des
serviettes en papier et de l’alcool ménager. 

Gel hydroalcoolique 
Cette semaine sont arrivés 1250 flacons de gel hydro-alcoolique pour les agents travaillant en présentiel. 

Ménage 
Un nettoyage approfondi des centres est fait quotidiennement, avec désinfection des poignées, boutons, rampes et des
toilettes (deux fois par jour) à compter de la semaine prochaine.

Vérificateurs 
Pour les collègues vérificateurs s’étant séparés de leur ordinateur pour aider les services prioritaires, la période sera
neutralisée, par positionnement en télétravail.

Plans 
Les plans de positionnement des postes de travail dans les services seront communiqués à la demande, en raison du
poids des fichiers. Nous avons demandé qu’une solution soit trouvée pour qu’ils soient accessibles aux membres du
CHSCT.

Ouverture au public 
Il  n’y aura pas d’ouverture de l’accueil physique généraliste. Seul pourra être envisagé l’accueil personnalisé sur
rendez-vous, lorsque toutes les autres options auront été épuisées.

En ce qui concerne l’accueil des régisseurs dans les trésoreries municipales, des précautions particulières devront être
prises afin de protéger les agents. 

Mopieurs
Afin de limiter  la concentration de collègues autour de ces appareils,  il  sera possible de recourir  à l’impression
différée. 

Heure de fermeture des applications
La direction a expliqué que pour des impératifs techniques d'ordre national, il n'est pas possible de modifier l'horaire
de fermeture des applications (18h dans le cas de Majic et Hélios) alors que la plage de travail a été portée à 20H.

Cantine 
L’ouverture d’une cantine (même pour des repas froids) fait obstacle au bénéfice de l’indemnité forfaitaire.

Contrôle dans les transports en commun
La carte professionnelle suffit, mais un grand nombre de collègues n’ayant pas cette carte, une attestation type a été
envoyée à tous les agents. 

Un Comité technique local, centré sur les conditions du déconfinement, se réunira le 28 mai.


